

**Department of Economic and
Social Affairs**

Statistics Division

**Département des affaires économiques
et sociales**

Division de statistique

Statistical Yearbook

Forty-eighth issue

2001

Data available as of
15 December 2003

Annuaire statistique

Quarante-huitième édition

Données disponibles
au 15 décembre 2003



United Nations/Nations Unies • New York, 2004

Note

The designations employed and the presentation of material in this publication do not imply the expression of any opinion whatsoever on the part of the Secretariat of the United Nations concerning the legal status of any country, territory, city or area or of its authorities, or concerning the delimitation of its frontiers or boundaries.

In general, statistics contained in the present publication are those available to the United Nations Secretariat up to December 2003 and refer to 2001/2002 or earlier. They therefore reflect country nomenclature currently in use.

The term "country" as used in this publication also refers, as appropriate, to territories or areas.

The designations "developed" and "developing" are intended for statistical convenience and do not necessarily express a judgement about the stage reached by a particular country or area in the development process.

Symbols of United Nations documents are composed of capital letters combined with figures.

Note

Les appellations employées dans la présente publication et la présentation des données qui y figurent n'impliquent, de la part du Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies, aucune prise de position quant au statut juridique des pays, territoires, villes ou zones, ou de leurs autorités, ni quant au tracé de leurs frontières ou limites.

En règle générale, les statistiques contenues dans la présente publication sont celles dont disposait le Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies jusqu'à décembre 2003 et portent sur la période finissant en 2002. Elles reflètent donc la nomenclature des pays en vigueur à l'époque.

Le terme "pays", tel qu'il est utilisé ci-après, peut également désigner des territoires ou des zones.

Les appellations "développées" et "en développement" sont employées à des fins exclusivement statistiques et n'expriment pas nécessairement un jugement quant au niveau de développement atteint par tel pays ou telle région.

Les cotes des documents de l'Organisation des Nations Unies se composent de lettres majuscules et de chiffres.

ST/ESA/STAT/SER.S/24

UNITED NATIONS PUBLICATION
Sales No. E/F.04.XVII.1

PUBLICATION DES NATIONS UNIES
Numéro de vente : E/F.04.XVII.1

ISBN 92-1-061208-6
ISSN 0082-8459

Enquiries should be directed to:

Sales and Marketing Section
Outreach Division
Department of Public Information
United Nations
New York 10017
USA

Adresser toutes demandes de renseignements à la :

Section des ventes et de la commercialisation
des publications des Nations Unies
Division de l'action
Département de l'information
Nations Unies
New York 10017
Etats-Unis d'Amérique

E-mail: publications@un.org
Internet: <http://www.un.org/Pubs>

Copyright © United Nations, 2004 — Copyright © Nations Unies, 2004
All rights reserved — Tous droits réservés

Printed by the United Nations Publishing Section, New York — Imprimé par la Section de la publication des Nations Unies, New York

The Department of Economic and Social Affairs of the United Nations Secretariat is a vital interface between global policies in the economic, social and environmental spheres and national action. The Department works in three main interlinked areas: (i) it compiles, generates and analyses a wide range of economic, social and environmental data and information on which States Members of the United Nations draw to review common problems and to take stock of policy options; (ii) it facilitates the negotiations of Member States in many intergovernmental bodies on joint courses of action to address ongoing or emerging global challenges; and (iii) it advises interested Governments on the ways and means of translating policy frameworks developed in United Nations conferences and summits into programmes at the country level and, through technical assistance, helps build national capacities.

Le Département des affaires économiques et sociales du Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies sert de relais entre les orientations arrêtées au niveau international dans les domaines économiques, sociaux et environnementaux et les politiques exécutées à l'échelon national. Il intervient dans trois grands domaines liés les uns aux autres : i) il compile, produit et analyse une vaste gamme de données et d'éléments d'information sur des questions économiques, sociales et environnementales dont les Etats Membres de l'Organisation se servent pour examiner des problèmes communs et évaluer les options qui s'offrent à eux; ii) il facilite les négociations entre les Etats Membres dans de nombreux organes intergouvernementaux sur les orientations à suivre de façon collective afin de faire face aux problèmes mondiaux existants ou en voie d'apparition; iii) il conseille les gouvernements intéressés sur la façon de transposer les orientations politiques arrêtées à l'occasion des conférences et sommets des Nations Unies en programmes exécutables au niveau national et aide à renforcer les capacités nationales au moyen de programmes d'assistance technique.

Preface

The present United Nations *Statistical Yearbook* is the forty-eighth issue in a series initiated in 1948. It has been prepared by the Statistics Division of the Department of Economic and Social Affairs, and generally contains series covering the years between 1992 and 2002. For the most part the statistics presented are those which were available to the Statistics Division as of mid-December 2003.

The 84 tables of the *Yearbook* are based on data compiled by the Statistics Division from over 35 international and national sources. These sources include the United Nations Statistics Division in the fields of national accounts, industry, energy, transport and international trade, the United Nations Statistics Division and Population Division in the field of demographic statistics, and over 20 offices of the United Nations system and international organizations in other specialized fields.

The United Nations agencies and other international, national and specialized organizations which furnished data are listed under "Statistical sources and references" at the end of the *Yearbook*. Acknowledgement is gratefully made for their generous cooperation in continually providing data.

The *Yearbook* has also been published on CD-ROM since the thirty-eighth issue. The CD-ROM contains time series data from 1980 to the most recent year available, and includes the historical data of those series not shown in the present print version due to space limitations.

The *Yearbook* is organized in four parts. The first part, World and Region Summary, presents key world and regional aggregates and totals. In the other three parts, the subject matter is generally presented by countries or areas, with world and regional aggregates shown in some cases only. Parts two, three and four cover, respectively, population and social topics, national economic activity, and international economic relations. Each chapter ends with brief technical notes on statistical sources and methods for the tables it includes. References to sources and related methodological publications are provided at the end of the *Yearbook* in the section "Statistical sources and references".

Annex I provides complete information on country and area nomenclature, and regional and other groupings used in the *Yearbook*. Annex II lists conversion coefficients and factors used in various tables. A list of tables added to or omitted from the last issue of the *Yearbook* is given in annex III. Symbols and conventions used in the *Yearbook* are shown in the section "Explanatory notes", preceding the Introduction.

As described more fully in the Introduction below, every attempt has been made to ensure that the series contained in the *Yearbook* are sufficiently comparable to provide a reliable general description of economic and social topics throughout the world. Nevertheless, the

Préface

La présente édition de l'*Annuaire statistique* des Nations Unies est la quarante-huitième d'une série instaurée en 1948. Elle a été préparée par la Division de statistique du Département des affaires économiques et sociales et contient des séries qui portent d'une manière générale sur la période 1992 à 2002 et pour lesquelles ont été utilisées les informations dont disposait la Division de statistique au milieu de décembre 2003.

Les 84 tableaux de l'*Annuaire* sont établis à partir des données que la Division de statistique a recueillies auprès de plus de 35 sources, internationales et nationales. Ces sources sont: la Division de statistique du Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies pour ce qui concerne les comptabilités nationales, les industries manufacturières, l'énergie, les transports et le commerce international, la Division de statistique et la Division de la population du Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies pour les statistiques démographiques; et plus de 20 bureaux du système des Nations Unies et d'organisations internationales pour les autres domaines spécialisés.

Les institutions spécialisées des Nations Unies et les autres organisations internationales, nationales et spécialisées qui ont fourni des données sont énumérées dans la section "Sources statistiques et références" figurant à la fin de l'ouvrage. Les auteurs de l'*Annuaire statistique* les remercient de leur généreuse coopération.

L'*Annuaire* a été publiée sur disque compact (CD-ROM) depuis la publication de la trente-huitième édition. Le CD-ROM contient des séries chronologiques allant de 1980 à la dernière année pour laquelle on dispose de statistiques, y compris les données historiques qui, faute d'espace suffisant, n'apparaissent pas dans la présente version imprimée de l'*Annuaire*.

Le plan de l'*Annuaire* comprend quatre parties. La première partie, "Aperçu mondial et régional", se compose des principaux agrégats et totaux aux niveaux mondial et régional. Les trois autres sont consacrées à la population et aux questions sociales (deuxième partie), à l'activité économique nationale (troisième partie) et aux relations économiques internationales (quatrième partie). Chaque chapitre termine avec une brève note technique sur les sources et méthodes statistiques utilisées pour les tableaux du chapitre. On trouvera à la fin de l'*Annuaire*, dans la section "Sources statistiques et références", des références aux sources et publications méthodologiques connexes.

L'annexe I donne des renseignements complets sur la nomenclature des pays et des zones et sur la façon dont ceux-ci ont été regroupés pour former les régions et autres entités géographiques utilisées dans l'*Annuaire*; l'annexe II fournit des renseignements sur les coefficients et facteurs de conversion employés dans les différents tableaux. Une liste des tableaux ajoutés et supprimés depuis la dernière édition de l'*Annuaire* figure à l'annexe III. Les divers symboles et conventions utilisés dans

reader should carefully consult the footnotes and technical notes for each table for explanations of general limitations of the series presented and specific limitations affecting particular data items. The section “comparability of statistics” should also be consulted. Readers interested in more detailed figures than those shown in the present publication, and in further information on the full range of internationally assembled statistics in specialized fields, should also consult the specialized publications listed in the “Statistical sources and references” at the end of the *Yearbook*.

The Statistics Division also publishes the *Monthly Bulletin of Statistics* [26]*, which provides a valuable complement to the *Yearbook* by covering current international economic statistics for most countries and areas of the world and quarterly world and regional aggregates. Subscribers to the print version of the *Monthly Bulletin of Statistics* are provided full on-line access to the Internet version. The *MBS On-Line* allows time-sensitive statistics to reach users much faster than the traditional print publication. For further information see <<http://unstats.un.org/unsd/>>.

Ad hoc or standing orders for the *Yearbook* in print and/or on CD-ROM may be placed with United Nations Publications sales offices in New York and Geneva.

Needless to say, much more can be done to improve the *Yearbook's* scope, coverage, timeliness, design, and technical notes. The process is inevitably an evolutionary one. Comments on the present *Yearbook* and its future evolution are welcome and should be addressed to the Director, United Nations Statistics Division, New York 10017 USA, or via e-mail to statistics@un.org.

l'*Annuaire* sont présentés dans la section “Notes explicatives” qui précède l'introduction.

Comme il est précisé ci-après dans l'introduction, aucun effort n'a été épargné afin que les séries figurant dans l'*Annuaire* soient suffisamment comparables pour fournir une description générale fiable de la situation économique et sociale dans le monde entier. Néanmoins, le lecteur devra consulter avec soins les renvois individuels et les notes techniques de chaque tableau pour y trouver l'explication des limites générales imposées aux séries présentées et des limites particulières propres à certains types de données; aussi le lecteur devra consulter la section “comparabilité des statistiques”. Les lecteurs qui souhaitent avoir des chiffres plus détaillés que ceux figurant dans le présent volume ou qui désirent se procurer des renseignements sur la gamme complète des statistiques qui ont été compilées à l'échelon international dans tel ou tel domaine particulier devraient consulter les publications énumérées dans la section “Sources statistiques et références”.

La Division de Statistique publie également le *Bulletin Mensuel de Statistiques* [26]*, qui est un complément intéressant à l'*Annuaire Statistique* qui couvre les statistiques économiques courantes sur la plupart des pays et zones du monde et des agrégats trimestriels, au niveau du monde et des grandes régions. Les abonnés à l'édition imprimée du *Bulletin Mensuel de Statistiques* ont aussi à leur disposition le *Bulletin* en ligne, accessible sur Internet. Grâce à “BMS en ligne” les utilisateurs disposent plus rapidement des données conjonctuelles que par la voie traditionnelle de la publication imprimée. Pour des informations supplémentaires, voir <<http://unstats.un.org/unsd/>>.

Les commandes individuelles et les abonnements à l'*Annuaire statistique* (édition imprimée ou sur CD-ROM) peuvent être adressées aux bureaux de vente des publications des Nations Unies à New York et à Genève.

Inutile de dire qu'il reste beaucoup à faire pour mettre l'*Annuaire* pleinement à jour en ce qui concerne son champ, sa couverture, sa mise à jour, sa conception générale, et ses notes techniques. Il s'agit là inévitablement d'un processus évolutif. Les observations sur la présente édition de l'*Annuaire* et les modifications suggérées pour l'avenir seront reçues avec intérêt et doivent être adressées au Directeur de la Division de statistique de l'ONU, New York, N.Y. 10017 (États-Unis d'Amérique), ou e-mail à statistics@un.org.

* Numbers in square brackets in the text refer to numbered entries in the section “Statistical sources and references”.

* Les chiffres entre crochets dans le texte se réfèrent aux entrées numérotées dans la section «Sources statistiques et références».

Contents

Preface	v
Explanatory notes	xi
Introduction	1

Part One, World and Region Summary

I. <i>World and region summary</i>	
1. Selected series of world statistics	9
2. Population, rate of increase, birth and death rates, surface area and density.....	12
3. Index numbers of total agricultural and food production.....	14
4. Index numbers of per capita total agricultural and food production.....	15
5. Index numbers of industrial production: world and regions.....	16
6. Production, trade and consumption of commercial energy.....	24
7. Total exports and imports: index numbers.....	26
Technical notes, tables 1-7.....	28

Part Two, Population and Social Statistics

II. <i>Population and human settlements</i>	
8. Population by sex, rate of population increase, surface area and density	33
** Population in urban and rural areas, rates of growth and largest urban agglomeration population	
Technical notes, table 8	46
III. <i>Education and literacy</i>	
9. Education at the primary, secondary and tertiary levels	47
** Illiterate population by sex	
** Public expenditure on education: total and current	
Technical notes, table 9	60
IV. <i>Health, nutrition and childbearing</i>	
10. Food supply	63
11. Selected indicators of life expectancy, childbearing and mortality.....	70
** HIV/AIDS epidemic	
Technical notes, tables 10 and 11.....	78
V. <i>Culture and communication</i>	
12. Book production: number of titles by UDC classes.....	81
13. Daily newspapers.....	87
14. Non-daily newspapers and periodicals.....	90
15. Cinemas: number, seating capacity and annual attendance.....	96
16. Cellular mobile telephone subscribers	101

Table des matières

Préface	v
Notes explicatives	xi
Introduction.....	1

Première partie, Aperçu mondial et régional

I. <i>Aperçu mondial et régional</i>	
1. Séries principales de statistiques mondiales.....	9
2. Population, taux d'accroissement, taux de natalité et taux de mortalité, superficie et densité	12
3. Indices de la production agricole totale et de la production alimentaire	14
4. Indices de la production agricole totale et de la production alimentaire par habitant	15
5. Indices de la production industrielle: monde et régions	16
6. Production, commerce et consommation d'énergie commerciale.....	24
7. Exportations et importations totales: indices... 26	
Notes techniques, tableaux 1 à 7.....	28

Deuxième partie, Population et statistiques sociales

II. <i>Population et établissements humains</i>	
8. Population selon le sexe, taux d'accroissement de la population, superficie et densité.....	33
** Population urbaine, population rurale, taux d'accroissement et population de l'agglomération urbaine la plus peuplée	
Notes techniques, tableau 8	46
III. <i>Instruction et alphabétisation</i>	
9. Enseignement primaire, secondaire et supérieur	47
** Population analphabète, selon le sexe	
** Dépenses publiques afférentes à l'éducation: totales et ordinaires	
Notes techniques, tableau 9	60
IV. <i>Santé, nutrition et maternité</i>	
10. Disponibilités alimentaires.....	63
11. Choix d'indicateurs de l'espérance de vie, de la maternité et de la mortalité.....	70
** L'épidémie de VIH/SIDA	
Notes techniques, tableaux 10 et 11	78
V. <i>Culture et communication</i>	
12. Production de livres: nombre de titres classés d'après la CDU	81
13. Journaux quotidiens.....	87
14. Journaux non quotidiens et périodiques.....	90
15. Cinémas: nombre d'établissements, nombre de sièges et fréquentation annuelle.....	96
16. Abonnés au téléphone mobile	101

17. Telephones	110
18. Internet users	120
** Television and radio receivers in use	
Technical notes, tables 12-18.....	129

Part Three, Economic Activity

VI. <i>National accounts and industrial production</i>	
19. Gross domestic product and gross domestic product per capita	133
20. Expenditure on gross domestic product in current prices	151
21. Value added by industries in current prices.....	163
22. Relationships among the principal national accounting aggregates	176
23. Government final consumption expenditure by function in current prices.....	188
24. Household consumption expenditure by purpose in current prices	194
25. Index numbers of industrial production	199
Technical notes, tables 19-25.....	228
VII. <i>Financial statistics</i>	
26. Rates of discount of central banks	233
27. Short-term interest rates	238
Technical notes, tables 26 and 27.....	247
VIII. <i>Labour force</i>	
28. Employment by industry	248
A. ISIC Rev. 2.....	248
B. ISIC Rev. 3.....	254
29. Unemployment.....	271
Technical notes, tables 28 and 29.....	292
IX. <i>Wages and prices</i>	
30. Wages in manufacturing.....	295
31. Producers' prices or wholesale prices	305
32. Consumer price index numbers.....	312
Technical notes, tables 30-32.....	330
X. <i>Agriculture, forestry and fishing</i>	
33. Agricultural production (index numbers)	333
34. Cereals.....	341
35. Oil crops.....	348
36. Livestock.....	356
37. Roundwood.....	379
38. Fish production	385
39. Fertilizers (production and consumption).....	394
Technical notes, tables 33-39.....	415
XI. <i>Manufacturing</i>	
A. Food, beverages and tobacco	
40. Sugar (production and consumption)	419
41. Meat	430
42. Beer.....	447
43. Cigarettes	452

17. Téléphones	110
18. Usagers d'Internet	120
** Récepteurs de télévision et de radiodiffusion sonore en circulation	
Notes techniques, tableaux 12 à 18.....	129

Troisième partie, Activité économique

VI. <i>Comptabilités nationales et production industrielle</i>	
19. Produit intérieur brut et produit intérieur brut par habitant	133
20. Dépenses imputées au produit intérieur brut aux prix courants	151
21. Valeur ajoutée par branche d'activité aux prix courants	163
22. Relations entre les principaux agrégats de comptabilité nationale	176
23. Consommation finale des administrations publiques par fonction aux prix courants	188
24. Dépenses de consommation des ménages par fonction aux prix courants.....	194
25. Indices de la production industrielle.....	199
Notes techniques, tableaux 19 à 25.....	228
VII. <i>Statistiques financières</i>	
26. Taux d'escompte des banques centrales.....	233
27. Taux d'intérêt à court terme	238
Notes techniques, tableaux 26 et 27	247
VIII. <i>Main-d'oeuvre</i>	
28. Emploi par industrie	248
A. CITI Rév. 2.....	248
B. CITI Rév. 3.....	254
29. Chômage	271
Notes techniques, tableaux 28 et 29	292
IX. <i>Salaires et prix</i>	
30. Salaires dans les industries manufacturières .	295
31. Prix à la production ou prix de gros.....	305
32. Indices des prix à la consommation	312
Notes techniques, tableaux 30 à 32	330
X. <i>Agriculture, forêts et pêche</i>	
33. Production agricole (indices)	333
34. Céréales.....	341
35. Cultures d'huile	348
36. Cheptel.....	356
37. Bois rond.....	379
38. Production halieutique	385
39. Engrais (production et consommation)	394
Notes techniques, tableaux 33 à 39	415
XI. <i>Industries manufacturières</i>	
A. Alimentation, boissons et tabac	
40. Sucre (production et consommation)	419
41. Viande.....	430
42. Bière	447
43. Cigarettes	452

B. Textiles and leather products	
44. Fabrics (cotton, wool, cellulosic and non-cellulosic fibres)	458
45. Leather footwear	463
C. Wood and wood products; paper and paper products	
46. Sawnwood	468
47. Paper and paperboard	474
D. Chemicals and related products	
48. Cement	479
49. Sulphuric acid	485
E. Basic metal industries	
50. Pig-iron and crude steel	488
51. Aluminium	494
F. Fabricated metal products, machinery and equipment	
52. Radio and television receivers	497
53. Passenger cars	500
54. Refrigerators for household use	502
55. Washing machines for household use	505
56. Machine tools	507
57. Lorries (trucks)	512
Technical notes, tables 40-57	516
XII. <i>Transport</i>	
58. Railways: traffic	521
59. Motor vehicles in use	531
60. Merchant shipping: fleets	548
61. International maritime transport	558
62. Civil aviation	566
Technical notes, tables 58-62	581
XIII. <i>Energy</i>	
63. Production, trade and consumption of commercial energy	584
64. Production of selected energy commodities	614
Technical notes, tables 63 and 64	630
XIV. <i>Environment</i>	
65. Land	633
66. CO ₂ emissions estimates	643

B. Textiles et articles en cuir	
44. Tissus (coton, laines, fibres cellulosiques et non cellulosiques)	458
45. Chaussures de cuir	463
C. Bois et produits dérivés; papier et produits dérivés	
46. Sciages	468
47. Papiers et cartons	474
D. Produits chimiques et apparentés	
48. Ciment	479
49. Acide sulfurique	485
E. Industries métallurgiques de base	
50. Fonte et acier brut	488
51. Aluminium	494
F. Fabrications métallurgiques, machines et équipements	
52. Récepteurs radio et télévision	497
53. Voitures de tourisme	500
54. Réfrigérateurs à usage domestique	502
55. Machines à laver à usage domestique	505
56. Machines-outils	507
57. Camions	512
Notes techniques, tableaux 40 à 57	516
XII. <i>Transports</i>	
58. Chemins de fer: trafic	521
59. Véhicules automobiles en circulation	531
60. Transports maritimes: flotte marchande	548
61. Transports maritimes internationaux	558
62. Aviation civile	566
Notes techniques, tableaux 58 à 62	581
XIII. <i>Energie</i>	
63. Production, commerce et consommation d'énergie commerciale	584
64. Production des principaux biens de l'énergie	614
Notes techniques, tableaux 63 et 64	630
XIV. <i>Environnement</i>	
65. Terres	633
66. Estimations des émissions de CO ₂	643

预览已结束，完整报告链接和二维码如下：

https://www.yunbaogao.cn/report/index/report?reportId=5_98

